



Diputada María de Jesús Aguirre llama a fuerzas federales a reforzar vigilancia para terminar con secuestros en Carretera 57, en el tramo Matehuala-Monterrey

La Carretera Federal 57 está convertida en una zona de terror para los automovilistas que circulan por esta vía, ubicada en los límites de Nuevo León y San Luis Potosí, y hasta el momento las acciones de las fuerzas de seguridad no han logrado desactivar a las células del crimen organizado, señaló la diputada federal María de Jesús Aguirre Maldonado.

<https://hojaderutadigital.mx/diputada-maria-de-jesus-aguirre-llama-a-fuerzas-federales-a-reforzar-vigilancia-para-terminar-con-secuestros-en-carretera-57-matehuala-san-luis-potosi-monterrey-nuevo-leon/>